
わが社の強み・弱み

2023-2024年度 国際ロータリーテーマ

会 長 /髙木 良直　 幹 事 / 河野 裕仁

仕事・家庭・ロータリーの三方良しを築く

河 野 裕 仁

第2766回 /  2 0 2 3年7月4日

わが社は紙、ダンボールを立体形成することで、紙
の良さを世の中に伝えています。紙とりわけダンボ
ールは原材料が再生古紙で作られ、使用後にはま
た資源として回収されるサイクルができ上げってい
ることが最大の強みです。弱みは原材料が紙であ
るがゆえ、水と火に弱いことです。せっかく弊社の
製品に魅力を感じてもらっても、外で使用する場
合や、火災を想定した場合の利用となると敬遠さ
れてしまいます。しかしながら、これまでにはなか
ったダンボールの利用方法などを日々検討してい
ます。

髙 木 良 直 　

8月11日開催予定
ぎふ長良川花火大会の桟敷席で
使用予定のダンボールチェア

経営理念

私達は地域・社会の真の要求をつかみ、
それにふさわしい商品開発とノウハウを提供します。

行動指針

一、常に相手のことを考えて行動します。
一、常に「企業は社会の公器」であることを、自覚し続けます。
一、常に信用第一を念頭に、約束を厳守します。
一、常に失敗を恐れず、果敢に挑戦します。
一、常に自己反省を行い、成長し続けます。



司会進行　樋口義成副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　   髙木良直会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. 会長・幹事バッジ交換
  4. 委嘱状授与
       地区青少年奉仕委員会委員    佐々木元司君
  5. 新会員紹介　　　　　　　　 髙木良直会長 
　　（株）Nisso保険事務所　　課長  安保浩也君
  　（税）柘植会計事務所   代表社員  柘植麻美君
  6. ニコニコ発表   　　　　　   管理運営委員会
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額      40,000円
　　　　　　　   □ 前年度累計額   882,000円
  7. 昼食
  8.  幹事報告・委員会報告
  9.  会員の広場
10. 会長就任挨拶・会長方針発表   髙木良直会長
11.副会長・幹事就任挨拶
　　　　　   高樋雅貴子副会長　河野裕仁幹事
12.閉会点鐘                                      髙木良直会長

【2023年7月】
11日（火）通常総会  役員・理事就任挨拶  理事会
18日（火）祝日のある週のため休会
22日（土）ロータリー財団研修セミナー 12:30 岐阜GH
25日（火）ガバナー補佐訪問
　　　　 クラブアッセンブリー13:40 旅館いち川
29日（土）クラブ研修リーダーセミナー 13:30 岐阜GH
【2023年8月】
  1日（火）卓話  髙木良直会長  河野裕仁幹事
8日（火）祝日の週のため休会
15日（火）お盆休会
22日（火）夜間例会（7・8月祝福）
29日（火）卓話  安保浩也君  高畑悠佑君 理事会

     会  員  名　安保  浩也  （あぼう ひろや）君
事 業 所　      株式会社Nisso保険事務所
役      職　課長
職業分類    損害保険代理業
所   　 属　組織強化委員会

    会  員  名　柘植  麻美  （つげ まみ）君
事 業 所　      税理士法人  柘植会計事務所
役      職　代表社員
職業分類    税理士　
所   　 属　組織強化委員会

クラブ広報委員会
今年度ウィークリー掲載『わが社の強み・弱み』
の掲載スケジュール表を配布いたしました。 

2022-23年度　古山紀昭会長
　皆さん、こんにちは、ようやく
ここまでたどり着きました。皆
様方のお陰です。執行部、委員
長さん方の御協力により支えて
いただきました。誠に有り難う

ございました。
　で、終わるつもりでしたが、大野幹事がLINE 
で、30分話すと書いていたので、大野幹事に5分
残しますので、少し振りかえさせて下さい。
　纐纈会長年度の2020年10月27日に指名委員の
委嘱が発表され、翌28日に阿部指名委員長が、
弊社にお見えになり、断る術もなくお引きするこ
とになりました。翌29日には、大野君の会社を訪
れ、幹事を受けて頂く事になりました。「ロータ
リーは断ってはいけない。」をスピード感を持っ
て、実践しました。
　各務会長年度の正月明けの頃から、コロナが
猛威を振るっており、纐纈年度は例会もままなら
ず、対応に追われておりましたが、私が会長にな
る頃には納まっているだろうと、たかを括ってお
りました。しかしながら、脇田会長年度も60周年
事業も思う様にならない状況で、私も次年度、役
員理事は発表したものの、次年度準備理事会等
を開催することが出来ず、準備不足のまま、昨年
7月の事業年度を迎える事となりました。組織図
のなかで、副委員長さんや委員会メンバーの調整
を図ることなく、いきなり発表してしまい、御不快
に思われた方は、申し訳ありませんでした。
　昨年、4月8日、私の還暦の誕生日に、ファイア
サイドミーティングを開催し、会長方針として、

○

本日18時00分より旅館いち川にて、新旧合同
理事会を開催。新旧役員・理事の皆様よろしく
お願いいたします。

○

本日のプログラム

例会・事業活動のスケジュール

新会員紹介

幹事報告

委員会報告

退任挨拶



reconstruct ―再構築―を掲げさせていただきま
した。その中で、例会は月3回、その内1回は移動
例会で懇親を深める、としました。飲酒を伴う懇
親会は、何とか12回できました。
　それから、こだわったのが、卓話者を外部から
呼ぶ、です。小栗会長の時、幹事を務めさせてい
ただきましたが、その際、外部卓話者を毎回呼ん
できました。私の中にその時のイメージが残って
まして、内部卓話者ばかりでは閉まらんなと、会
長幹事が、外部から卓話者を連れてくるのも仕事
の内かなと思います。これにつきましても、委員
長さん方々に助けていただきながら、達成できた
と思います。
　それから、家族例会も、澄ヶ瀬のやな、正月家
族例会、名古屋キタムラでフレンチ家族例会、と3
回、予定通り開催出来ました。ゴルフに至っては
10月だけを予定していましたが、追加で5月にも
愛知長久手ロータリークラブさんと合同でするこ
とができました。という事でですね。内容は皆様
方の判断に任せますが、何とか、ほぼほぼ、予定
通りできたかな？と思います。
西山委員長率いる　クラブ広報委員会　
　「私の健康法」という、お題を考えて頂き、
Weeklyに掲載する管理をして頂きました。また、
食事を摂りながら、それについて会員皆様方が発
言できる場が出来て、それぞれの個性が出て、良
かったと思います。有難うございました。
佐野委員長率いる　組織強化委員会　
　毎月、理事会が終わると佐野委員長と幹事と3
人で、あらかじめ佐野委員長がコンタクトを取っ
た方の所へ訪問し、勧誘して回りました。毎月、佐
野委員長は、よく探してくるなと感心するぐらい
何人もの私の知らない方を訪問させて頂きまし
た。御蔭を持ちまして、樋口雅也君、藤原唯一郎
君、可知久美子君、河合唱君、安保浩也君と5人
の方に入会頂きました。ご苦労様でした。
井手委員長率いる　奉仕プロジェクト委員会　
　本年度、唯一の社会貢献事業を井手委員長に
託しました。準備段階で恵那支援学校訪問は、コ
ロナの為、断られていたのですが、コロナの少し
納まった年度替わりに、井手委員長に頑張って頂
きまして、何とか学校訪問の予定をねじ込むこと
が出来ました。存在は知っていても、何をしてい
るのか良く解らなかったのですが、見学させて頂
いて、身近に感じる様になりました。また、見学し
て頂いた皆様には、生徒が製作した物をたくさん
買っていただき、有難うございました。学校側が
喜んでいた。と井手委員長から聞きました。
樋口委員長率いる　管理運営委員会　
　ここが縁の下の力持ち、一番、汗をかいて頂い

た委員会でした。すべての例会の設営に、早い時
間に集まって頂き、準備して頂きました。通常例
会も11時45分集合でした。樋口委員長には、家族
例会では、澄ヶ瀬のヤナに事前に奥さんと下見に
行って頂いたり、新年例会でも友人の方に出演の
手配をかけて段取りして頂きました。有難うござ
いました。
加藤委員長率いる　支援プログラム委員会　
　ポールハリスとベネファクターを復活させたい
と思っておりましたが、超円安でタイミングが悪
くて、ちょっと残念でした。
事務局　中邑さん
　中邑さんがいたから、会長が出来ました。すべ
ての段取りと、過去の経緯（いきさつ）が、中邑さ
んの助言無しには、判断できませんでした。感謝
します。有難うございました。
　最後に一つ、泣き言を言わせてください。私、人
前で話すことが嫌で嫌で仕方が無くて、会社の
朝礼でも、事務的に必要な事しか言わないような
性格です。阿部指名委員長に、会長を指名された
際、真っ先に思ったのが、会長の時間、どうしよ
う？でした。挨拶も、どうしよう？でした。これは、
一年会長を務めさせていただいても、克服できま
せんでした。この一年、週末になると、来週の例
会、何を話そう？と悩むばかりで、例会を迎える
のが、実は、憂鬱でした。今を持って、これも終了
します。来月からは、楽しく、というか、何にも考
えないで、例会に出席できるなと思うと、私の髪
の毛も少しは復活するかもしれないと、期待して
おります。以上、誠に、有難うございました。
　すません、飛ばしてしまいました。大野幹事、幹
事を、その場で引き受けて頂いて以来、常に私の
後ろを守って頂いておりました。私が走っていく
跡をフォローしながら、私の足りない所をカバー
して頂きました。また、二人で酒を飲みに行きま
しょう。有難うございました。

2022-23年度 柘植典之副会長
　皆さんこんにちは。本年度副
会長を仰せつかりました柘植
でございます。一年間、皆さん
のご協力をいただきまして、無
事今日を迎えることができまし

た。ありがとうございました。また、先ほどお話い
ただきました会長におきましては、準備段階から
約2年間に亘りまして、誠にご苦労様でした。
　ここ数年コロナがありまして、約3年ほどコロナ
に合せて考えながらの例会、またはロータリー活
動の進め方でした。古山年度は、最初の2～3か月
は延期または中止とございましたが、その後はコ
ロナも若干緩和されたこともありまして、久しぶ



2022-23年度  大野幸泰幹事　   
　古山会長がみえて受けてし
まったものの入会5年目で、さっ
ぱりロータリーに出ていなかっ
たのですから「できませんよ」
と念を押させてもらってからや

らせていただきました。大丈夫かな？と毎日毎日
思っていたのがついこの間のようです。　幹事の
仕事は会長の想いを理事メンバーはじめ全ロー
タリーメンバーへ円滑にお伝えし、運営していく
のが本望と考えさせていただきました。
　会長のスローガン『reconstruct ー再構築ー』
正直、最初はわかりませんでした。年度初めはク
リアガードがありましたが、会長からテーブルは
コロナ前の対面スタイルにしようと。これも再構
築なのかな？と思ったりしました。また、12回の外
部卓話者に来ていただきました。家族会、夜間例
会もほぼスケジュール通りできました。西山委員
長、佐野委員長、井手委員長、樋口委員長、加藤
委員長の5委員長、そして皆さんのおかげで1年
間終えることができました。本当にありがとうご
ざいました。
　心残りがありまして。例会場の前後の時計が5
分違っているのを直せずに1年が終ってしまいま
した。1年ありがとうございました。

りにロータリー活動ができ、古山会長の想いが詰
まった1年間だったのではと思っております。そん
な古山会長の下、副会長をやらせていただいたこ
と、非常に有難く思っておりますし、感謝する次
第でございます。
　といいましても、私副会長の立場ですが、乾杯
の音頭ぐらいしか協力することができませんでし
たが、いずれにせよ非常に楽しい1年でした。今後
ロータリーの活動がますます活発になるように
と思っております。皆さん1年間どうもありがとう
ございました。

渡邉大作君
　恵那ロータリークラブは27
名のチャーターメンバーで創ら
れた伝統のあるクラブです。
入会してなかなか大変だという
声もありますが、入って知らな

いうちにロータリーに染みてくる、ロータリアンら
しくなっていきます。みなさんどうもありがとうご
ざいました。

＊会長 古山紀昭君 / 副会長 柘植典之君 / 幹事 
大野幸泰君
本日は、最終例会となりました。退任挨拶をさせ
ていただきます。皆様のお陰を持ちまして、一年
間のプログラムをすべて終了出来ました。ロータ
リーの友情に感謝します。有難うございました。
＊柘植典之君
皆様のご協力を頂きまして無事副会長の職を務
めることが出来ました。ありがとうございました
。コロナも落ち着きロータリー活動も通常に戻り
つつある１年でした。何かとご協力を賜りまして
感謝申し上げます。結婚記念日の花束有難うご
ざいました。お礼が遅くなってしまいました。合
せて投函いたします。
＊髙木良直君
古山会長、柘植副会長、大野幹事一年間お疲れ
様でした。またありがとうございました。再構築
のスローガンを引継ぎ、次年度努めさせて頂きま
す。色 と々御指導よろしくお願いします。
＊山本好作君
古山会長始め役員の皆様、１年間のご活躍お疲
れ様でした。
＊小栗弘晃君
古山会長、執行部の皆様、一年間ご苦労様でし
た。
＊渡邉敏夫君
古山丸無事帰港お疲れ様でした！『私の健康法
』掲載ありがとうございます。
＊西山隆志君
クラブ広報委員長として一年間お世話になりまし
た。ウィークリーに『私の健康法』を皆様に投稿
していただき。本日最終回を迎えることができま
した。ご協力ありがとうございました。
＊足立和人君
古山年度も今日で最後ですね。古山会長、大野
幹事、役員の皆様、1年間お疲れ様でした。
＊佐野幸久君
古山会長、大野幹事、一年間ありがとうございま
した。
＊鈴木直樹君
古山会長お疲れ様でした。入会して早いもので1
年経ちました。今後ともよろしくお願いします。

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド
多治見
多治見西
中津川
瑞浪 7/28 移動  7/21 休会
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7・8月の他クラブ移動例会開催日程
8/28 移動  7/17•31•8/7•14 休会  

7/25 移動  8/15 休会  

7/20•8/10•17 休会 

ニコニコボックス

退会挨拶


